

Muchos Sembríos se Pierden

HELADAS AZOTAN EL VALLE

Una tremenda helada azota el Valle del Mantaro.

La mayoría de los sembríos se han hechado a perder, según manifiestan los agricultores.

La lluvia cesó hace casi una semana, y ha causado honda preocupación en toda la zona, incluso en los organismos oficiales encargados de la agricultura.

Durante la madrugada cae una intensa helada, que ha "quemado las sementeras". A esto se añade el sol quemante durante casi todo el día.

De continuar el tiempo así, no podrán salvarse los sembríos, según manifestaron los campesinos con angustia.

Los lugares más afectados con la helada son los de la zona de Cullpa, Uñas, Incho, Sanos Grande, San Jerónimo, Cajas, la margen derecha.

Asimismo, la sequía ha afectado a los sembríos de la zona de Jauja, la zona de Huanca-yo, de acuerdo a informes recibidos ayer.

Las pérdidas hasta el momento son considerables, y los agricultores estarán preparando una petición a la zona Agraria X, para que evalúe los daños.

Los sembríos de maíz, papas y arvejas, que son los más débiles, son las áreas más afectadas con la helada.

Mientras en otras zonas del país, la lluvia es intensa y ha causado numerosos huaycos e interrupciones de vías de comunicación, originando problemas de abastecimiento, en el Valle del Mantaro, la sequía y helada marcan una nota alarmante.